

## Spuren und Fährten

Anhand von Fußabdrücken sind Eulen kaum aufzuspüren. Allerdings lassen sie, wie andere Vögel auch, Federn zurück.

Je nach Eulen-Art unterscheiden sich Farben und Größen der Federn. Allen gleich ist die samtig-weiche Beschaffenheit auf der Oberseite.

Zusätzlich haben die Außenkanten der äußeren Schwungfedern eine sägeähnliche Zähnelung. So entstehen beim Flug kaum Turbulenzen und die



Vögel können nahezu lautlos durch die Lüfte gleiten. Die Färbung des Gefieders hat abwechselnd helle und dunkle Abschnitte und bietet eine gute Tarnung.